
Remember
and fight…

Gegen das Monster-Regime im Iran!

https://www.instagram.com/reel/Cnc2IWiANZ4/?igshid=YmMyMTA2M2Y
=

Deutschlands goldenes Kalb

Quelle ‚geralt‘ www.pixabay.com

Oder: Wie die Unvernunft siegt!
Wir  alle  werden  aufgefordert,  zu  sparen,  nachhaltiger  zu
leben, gegenseitig mehr Rücksicht auf einander zu nehmen, sich
weniger Stress auszusetzen…

https://denk-arten.de/allgemein/remember-2/16/01/2023/
https://denk-arten.de/allgemein/deutschlands-goldenes-kalb/15/01/2023/


Das sind alles gute Gedanken, unser Leben und unseren Alltag
liebenswerter, sicherer und ökologisch nachhaltiger zu machen.

Nur: bei einem Thema gelten all diese sinnvollen Überlegungen
nicht. Völlig von Logik und Rationalität losgelöst klammern
wir diese Aspekte gesellschaftlich aus.

Mehr noch: Eine bestimmte Lobby, die der FDP, der Union von
CDU und CSU und einer Wirtschaftsbranche zuarbeitet, versucht
mit allen diese ‚goldene Kalb‘ weiter existieren zu lassen.

Ich meine das Tempolimit auf deutschen Autobahnen!

Um dem aber etwas Argumentatives entgegen zu setzen, teile ich
gerne dieses Video von Instagram:

https://www.instagram.com/reel/CnbdX5BJGnI/?igshid=YmMyMTA2M2Y
=

Dilemma von uns Grünen
Für jeden Menschen, der den Klimaschutz und die Klimakrise
ernst nimmt, ist Lützerath eine ökologische Katastrophe, auch
für mich.

Diskrimierte Blutspender
Es ist geradezu idiotisch, dass homosexuelle Männer an sich
von der Blutspende ausgeschlossen sind.

https://denk-arten.de/allgemein/dilemma-von-uns-gruenen/14/01/2023/
https://denk-arten.de/allgemein/diskrimierte-blutspender/10/01/2023/


Schon seit Jahren erhebe ich dagegen meine Stimme.

Nun  freue  ich  mich,  dass  unser  Bundesgesundheitsminister
Lauterbach mit dieser Diskriminierung Schluss machen will.

Nicht die Sexualität darf danach ein Kriterium sein, ob man
als  Blutspender  in  Frage  kommt  oder  nicht,  sondern
ausschließlich  riskantes  Sexualverhalten.

https://www.instagram.com/p/CnPHo8zNbqe/?igshid=YmMyMTA2M2Y=
Update vom 15.01.2023:
Hier  ein  lesenswerter  Artikel:
https://www.maenner.media/gesellschaft/politik/abschaffung-blu
tspendeverbot-fuer-homosexuelle-lauterbach-reaktionen

Sterben für Putins Wahnsinn
Ich  möchte  gerne  einen  bemerkenswerte  Äußerung  unseres
Bundeswirtschaftsministers  und  Vizekanzlers  Robert  Habeck
teilen.

Ich  bin  früh,  dass  er  eine  so  deutliche  Sprache  zu  den
Verbrechen Putins findet.

https://www.instagram.com/reel/CnM6nXkIMBD/?igshid=YmMyMTA2M2Y
=

Heiligsprechung  nicht

https://www.maenner.media/gesellschaft/politik/abschaffung-blutspendeverbot-fuer-homosexuelle-lauterbach-reaktionen
https://www.maenner.media/gesellschaft/politik/abschaffung-blutspendeverbot-fuer-homosexuelle-lauterbach-reaktionen
https://denk-arten.de/allgemein/sterben-fuer-putins-wahnsinn/09/01/2023/
https://denk-arten.de/allgemein/heiligsprechung-nicht-inflationieren/05/01/2023/


inflationieren
Ruf  nach  Selig-  oder  gar  Heiligsprechung  von  Papst  em.
Benedikt XVI.? – Warum äußerste Zurückhaltung geboten ist!

Joseph Ratzinger, vorm. Papst
Benedikt XVI. ist tot
Möge  er  Gottes  übergroße  Barmherzigkeit  erfahren;  eine
Barmherzigkeit, die auch unter seinem Pontifikat, durch die
Kirche in der Welt zu wenig gelebt wurde.

Ich kann in diesem Augenblick nicht die Opfer und Verletzten
seines  Pontifikats  vergessen:  die  Ökumene,  die  jüdischen
Geschwister,  die  Opfer  von  sexualisiertem  und  geistlichem
Missbrauch, die Frauen in der Kirche und die Laien und auch
die Queer-People!

Zu-früh-Knaller
‚Knaller’oder ‚Knallköppe‘ sind es allemal: Jene, die nicht
erst zu Mitternacht vom 31.12. auf den 01.01. Feuerwerks-
Körper entzünden!

https://denk-arten.de/allgemein/heiligsprechung-nicht-inflationieren/05/01/2023/
https://denk-arten.de/allgemein/joseph-ratzinger-vorm-papst-benedikt-xvi-ist-tot/31/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/joseph-ratzinger-vorm-papst-benedikt-xvi-ist-tot/31/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/zu-fruh-knaller/30/12/2022/


Heute heimelige Stimmung

So ist das in meinem Dienst: Heute genieße ich ihn zum ersten
Mal richtig intensiv.

Ich bin nicht erschöpft, habe meine Arbeit heute (hoffentlich)
getan.

Gut, dass die Weihnachtszeit noch etwas andauert.

https://denk-arten.de/allgemein/heute-heimelige-stimmung/27/12/2022/


Friedensbotschaft
Die Botschaft der Weihnacht ist eine Botschaft des Friedens
und  zugleich  eine  Warnung  an  jene,  die  Krieg,  Gewalt  und
Terror über die Menschen bringen!

Fassungslos und erschüttert
Ich wünsche, dass es Wege gibt, das menschenmordende Regime
der Mullahs im Iran aufzuhalten. Ich wünsche und bete dabei
besonders um Gottes Hilfe und Beistand.

Gendern …?!
Warum  ich  seit  2020  Mitglied  von  ver.di  bin!  Und  welchen
Benefit ich selber dadurch habe.

Gibt’s doch gar nicht: Adel

https://denk-arten.de/allgemein/friedensbotschaft/23/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/fassungslos-und-erschuttert/18/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gendern-2/17/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gibts-doch-gar-nicht-adel-in-deutschland/13/12/2022/


in Deutschland
Seit 1919 gibt es keinen Adel mehr in Deutschland, sondern nur
noch „Möchtegern-Adelige“.
Aber sie sind Bürger:innen, wie du und ich!

Blasphemie
Die vermeintliche Begründung des iranischen Staatsterrorismus
für ihre menschenmordenden Verbrechen, dass Menschen ‚Krieg
gegen Gott‘ führten und deshalb der Staat reagieren müsste,
ist in meinen Augen Blasphemie!

Trauer um Mohsen Shekari
Mohsen Shekari wurde 23 Jahre alt.

https://denk-arten.de/allgemein/gibts-doch-gar-nicht-adel-in-deutschland/13/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/blasphemie/12/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/trauer-um-mohsen-shekari/11/12/2022/


Er wurde vom iranischen Regime ermordet!

Sein ‚Verbrechen‘ war es, dass er eine Sehnsucht nach Freiheit
hatte. Deshalb wurde er zum Tode verurteilt und hingerichtet.

Mich  bestürzen  solche  Schicksale.  Sie  zeigen,  dass
Unmenschlichkeit  noch  immer  an  der  Tagesordnung  ist.  Sie
zeigt, dass Regime wie in Teheran Verbrecher-und Mörderregime
sind!

Ich trauere um Menschen wie Mohsen Shekari, auch wenn ich ihn
nicht kannte.

Ich  trauere  um  ihn,  weil  seine  Sehnsucht  nach  Leben  und
Freiheit ihm das Leben kostete!

In  diesem  Zusammenhang  möchte  ich  einen  Cartoon  aus
ireanwire.com  verlinken:



Quelle:
https://iranwire.com/en/cartoons/111021-for-mohsen-shekari/
Ein anderer Bericht zeigt auf, dass auch das Leben anderer
Menschen aus dem Iran durch Exekution akut bedroht wird. So
soll auch das Leben eines Fußballspielers bedroht sein

https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/
https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/
https://iranwire.com/en/politics/111162-footballer-amir-nasr-azadani-in-danger-of-execution/


Mein Energiesparbeitrag
Wie  ich  konkret  Energie  sparen  will  –  gegen  Putins
Angriffskrieg!

Gesegnete Adventszeit

Foto: Gerd Wittka, 2022
Wo draußen alles schon ziemlich weihnachtlich ist und der
Kommerz  keine  adventliche  Ruhe  aufkommen  lässt,  haben  wir
heute am Vorabend des 1. Adventssonntag das neue Kirchenjahr
besinnlich begonnen.

Den ersten Teil der Eucharistiefeier haben wir ganz bewusst
besinnlich gehalten mit Musik und Texten, mit Ruhe und auch
traditionellen Adventsliedern.

Den Altarraum haben wir bewusst in den Farben des Advents

https://denk-arten.de/allgemein/mein-energiesparbeitrag/09/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gesegnete-adventszeit/26/11/2022/


gehalten.

Für die Gemeinde und für mich war das eine neu gestaltete
Form. Mit dieser Gemeinschaft darf ich aber solche neuen Wege
gehen. Und das macht auch für mich diese Gottesdienste in der
Krankenhauskapelle so wertvoll.

Exkurs: Krankenhaus-Seelsorger als Tausendsassa

Als Krankenhaus-Seelsorger ist man heute manchmal auch ein
Tausendsassa.
Das habe ich in diesem Jahr in beiden Krankenhäusern, in denen
ich Dienst tue, deutlich erleben können.
Im AMEOS-Klinikum St. Clemens kümmern sich mein Kollege und
ich auch darum, dass die Kapelle adventlich gestaltet wird:
Adventsgesteck mit LED-Kerzen besorgen, damit auch über Tag
die 'Kerzen brennen' können - ohne Brandgefahr. Den Altar
dekorieren. Und eineinhalb Stunden vor dem Gottesdienst habe
ich die dekorative Beleuchtung für den Altarraum aufstellen
müssen,  die  nach  dem  Gottesdienst  natürlich  auch  wieder
abgebaut werden musste (siehe Bild oben!).
Deshalb bin ich sehr dankbar, dass ein Gottesdienstteilnehmer
auch schon 40 Minuten vor dem Gottesdienst da ist und den
eigentlichen Küsterdienst übernimmt, in dem er alles für den
Gottesdienstablauf herrichtete.

Im anderen Krankenhaus bekamen wir jedes Jahr für die Kapelle
einen Adventskranz von der Klinik gestellt. Doch in diesem
Jahr wurde nichts geliefert. Am Donnerstagabend wurde uns das
klar. Und so mussten wir noch schnell eine Lösung finden. Also
habe ich mich noch am selben Abend hingestellt und mit etwas
handwerklichem  Geschick  eine  'Lösung'  gezaubert  aus  einer
Wurzelholzschale  und  vier  Kerzentellern.  Meine  evangelische
Kollegin  wird  dann  noch  etwas  Dekoratives  für  die  Schale
besorgen.  Die  nachfolgender  Bilder  zeigen  die  noch  nicht
vollständige Version.



Fotos: (c) Gerd Wittka, 2022

Einerseits macht es mir viel Freude. Andererseits bindet das
aber auch Kräfte, die mir woanders fehlen. Und das ist eine
große Herausforderung in unserem Dienst.
Dies zeigt mir, dass Krankenhaus-Seelsorge oft so ganz anders



ist als Seelsorge in etablierten gemeindlichen Strukturen.
Demnächst werde ich Bilder zeigen und etwas dazu schreiben,
wie  wir  in  der  Krankenhaus-Kapelle  des  EVKN,  Standort
Johanniter-Krankenhaus Oberhausen die Kapelle als Erfahrungs-
und Besinnungsort während der Adventszeit gestalten. Da wir
wegen Corona dort noch immer keine Präsenzgottesdienste feiern
können,  wollen  wir  wenigstens  für  Patient:innen  und
Mitarbeiter:innen einen geistlichen Ort schaffen, in dem man
in  der  Hektik  des  Advents  eine  temporäre  Insel  der  Ruhe,
Stille und Besinnung finden kann ...

Ex-Post-Triage: NEVER!
Warum ich aus ethischer Sicht gegen eine sogenannte Ex-Post-
Triage bin!

Gefährlicher Klimaschutz?
Einsatz  für  mehr  Klimaschutz  darf  keine  Menschenleben
gefährden.

Was man nicht sieht …
Wenn  eine  scheinbar  unsichtbare  Erkrankung  für  zusätzliche
psychische Belastung beim Erkrankten führt.

https://denk-arten.de/allgemein/ex-post-triage-never/10/11/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gefahrlicher-klimaschutz/02/11/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/was-man-nicht-sieht/18/10/2022/

